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受洗见证 

杨云飞 

 

回想我来到美国的这两年时光，如白驹过隙，那些记忆的片段却时常让我感动，主对我数

次感召，让我对信靠主基督耶稣的信心不断增长。 

2014年我离开故土，远涉重洋，踏上美利坚的土地。当时还是男朋友的郝时伦晚于我离京，

我是孤身一人登机，过了海关，转机来到了哥伦布这座城市。不过走下飞机，当看到时伦在教

会小组的朋友家谊和他的男朋友Casey后就放心下来，他们帮助我把行李搬上了车，随后我就被

送回了公寓。时伦那段时间在奥地利开会，我们每天都联系，我在小组伙伴们的帮助下逐渐熟

悉了哥城的环境。石佳小组长，杜昕鹏，徐燕意他们分别带我办理银行卡，手机，参加IFI的活

动，熟悉附近的环境，并参加教会的礼拜活动。我记得我第一次来到哥城华人基督教会的那

天，那个主日的主题是一次宣教活动的过程。我看到有人愿意离开舒适的环境，前往信仰缺乏

的地区，为了帮助他人而无怨无悔。说来也是奇怪，当时我就在唱歌的时候流下了眼泪，石佳

就在我旁边。 

不过，很可惜的是，那次去教会的体验并没有成为我去深入了解基督信仰的动力，我很快

回到了我自以为正确的科学验证般的思考方法，我尝试寻求用数据证实的方法（Data Support） 

和逻辑推理（Logic）的方法来验证圣经是真实的。在这个过程中，我经历了昕鹏和几位主内的

弟兄姐妹们的一场辩论，那场辩论让我对基督信仰有了一个认知——很难实证圣经中记载的内

容，这就如同我们在学习历史这门学科时，史实被记录在案，但是真实情况如何在于读者的判

断而已。在信主的人心中圣经的记载是事实，但当我阅读圣经时，关于宇宙大爆炸理论(Big 
Bang Theory),生命体的形成逆了热力学第二定律，以及对达尔文进化论的诸多疑惑和不解就开始

浮现在脑海里，一个个硕大的问号不断让我在科学和圣经之间产生了难以取舍的情绪。正是这

些思考让我没有从理性上转向信主。 

而且，更大的障碍是我的家庭影响了我对宗教选择的偏向，我从小就是一个有神论者，我

的家族成员中有些人信奉佛教，随他们逢年过节去寺庙祈福是一种常态，我虽然不喜欢那种拜

佛像的行为，但是我也热衷于和我的父辈们讨论对佛经，易经的见解。我还曾经系统学习过和

易经有关的知识，关于实用易学的部分，我有系统学习过传说是诸葛亮发明的小六壬预测法和

用于占星的紫微斗数等。 这个系统，简而言之，就是让人通过一些方法论来预

测未来的事情，达到趋利避害的目的。  

 

信主见证信主见证信主见证   
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 时至今日，若非我决志信主之后，经常在祷告中寻求神，让我对于属灵领域的事情有分辨好坏

的能力，我真的很难定义我之前尝试了解，并努力学习的那个领域的属灵能力是好是坏。我是经过了

许久之后才明白人的智力水平本身就是有限的，不应该试图去获得超越人类所应具备的能力，要对神

有敬畏之心。现在回想起来，这种灵性上的干扰是阻碍我信主的首要原因。我常常感到惭愧的就是曾

经自以为聪明的走在神的前面的那种自大而危险的行为。对我而言，是需要用一生的信靠来感谢主对

我曾经走错路的宽容以及借着祂与神重新和好的大爱的。 

除了在宗教选择上的认真考虑和对比，最终使我归向主耶稣基督，当然也有感性的因素。主安

排在我身边的天使有很多，这些感动如阳光一般照进了我的生命。 

 

我认识的第一个主动和我提到天堂的人，是我幼年时一起下棋的伙伴-汪瑞雪，那时的我才走上

专业训练的道路，常常为了比赛而难以入眠，她就告诉我说你思考一下你身处在天堂，身边围绕着天

使在唱歌，你很快就能安然入睡了，然而彼时的我没有听进去，所思所想不外乎还是从场内到场外可

能出现的一切状况。我在学业上也是如此，我一度认为成绩是首要的，在我成绩越来越好的过程中，

骄傲就不断侵蚀心灵，有时候对同学缺乏关怀，现在回想起来都是不太符合一个基督徒的行为标准

的。 

第二次向我传福音的基督徒是我曾经的初中同学-贾森。 他在我上大学二年级时，劝我信主。

他的遭遇比较让人同情，他身体状态一直不太好，而他的父亲在很长一段时间缺席了他青春年少的时

光。因为他常常请病假，我偶尔会受班主任老师所托，帮他辅导功课。他向我传福音是因着他的感动

和对我的好意而行的，不过我当时仿佛听了天方夜谭一般，完全不接受。我很久没有他的消息了，不

知他人在何处，不过我常常想起他对我说的话。我认为他在信仰方面是比我有智慧的。 

再之后我又接触了几位基督徒，其中有我现在的先生时伦，还有他的好友王颂武。来到美国的

第一年，我因住宿问题，求助了Athens的教会，Pastor Hixson介绍了一位台湾的女生—Lily Wei给我做

室友，有时候我们在一起共进午餐之后会一起查经，傍晚时分我们会一起散步到学校附近可以安静祷

告的地方为彼此的学业和各自的家人祷告。这真是一段难忘和充满温暖的回忆。但是那时候我的内心

依旧刚硬，特别是Lily 毕业后不再与我同住之后，我又一度不去小组查经，不去教会，又远离了神。

不过后来在我自我膨胀，头脑发昏时，总是会遇到基督徒，这也让我主动去思考神巧妙的安排和隐隐

的责备。林林总总的许多记忆串联成线，让我不得不顺服于主的带领，我终于在2016年的6月26日决

志信主了。 我从内心希望抓住救恩，恳求圣灵内驻。我想这是我生命中一

次转变，我宁愿放弃一度骄傲的心，愿意以一颗一无所长的心来跟随主基

督耶稣，这一生活出神创造我为我预设的样式。临近受洗的日子里，我总

在静静思索神的爱。我生命里出现过很多的状况，我几次面临危险，靠着

神的保守，都能平安度过，没有跌倒。我才明白那些侥幸不是偶然，主保

守了我平安并为我预备了道路。我怎能不认祂呢。  
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我承认了我的软弱，就应当以一无所长的心，更为踏实认真地做事，同时，我更应该谦卑下来，

看到每个人身上的闪光之处，学会按圣经的教导与他人相处，理解基督里爱的意义。“神愛世人，甚

至將他的獨生子賜給他們，叫一切信他的，不致滅亡，反得永生。”（约翰福音3:16）。主耶稣基督

为我们的罪舍命，我又怎能凭一己好恶，言行举止偏离神的期待呢？感谢主赐给我新的生命，愿我的

一生为祂而活，一言一行都能荣耀主名。 

得救见证 

梁瑜 

 2015年12月18日晚，我在博文哥和李蕊的带领下决志信主了。接受耶稣基督做我的救主和生命

的主宰，让祂来管理我的一生。从决志信主到现在这将近一年的时间里，我更深地了解了我信的是怎

样的一位神，也更多地经历到了祂的大能与大爱。祂让我改变，让我成长，让我的每一天都有了平

安，喜乐和盼望。感谢主拣选了我，让我做祂的门徒，得见祂的荣耀和权柄，感受祂的公义与圣洁，

让我愿意为主传福音，为主争战这世界。 

 未信主之前，基督教在我看来就是宗教的一种，是西方的宗教。因此，它与其他宗教一样，都

是教人行善，给人以心灵寄托的方式。我从没有好奇心想自己主动去了解一下基督教，但上帝的安排

总让我与教会有缘。 

 出国之前，一次偶然的机会去过一个北京郊区的教会。那里的人都异常的热情，但却更让我觉

得紧张。我并不抵触去了解他们所讲的内容，但只觉得那是他们的心理作用让他们感觉如有神助。 

 2012年8月来到美国马萨诸色州的伍斯特理工大学读研究生，第一学期就认识了一个美国基督徒

同学。那年的12月21日被大家称为世界末日，而那一天对于刚来美国不久的我来说也确实如同世界末

日一般，完全被一段欺骗的感情所造成的痛苦，悲伤，孤独和无助所笼罩。神奇的是，第二天我的那

个基督徒同学就邀请我参加他们教会的圣诞节活动。去到那个美国教会后，感受到所有人的笑脸与热

情，我就完全被这种新鲜喜悦的气氛所感染，而忘掉了之前的难过。 

 一年后，我转学来到OSU读物流专业的研究生。去学校第一天就碰到了一个很投缘的本科生学

妹，聊得非常开心，她就邀请我参加了当天晚上晨星学生组的小组聚会。那次聚会让我感受到了温馨

和感动，之后又比较频繁的参加了半年多的小组聚会。那时，生活中的我开始尝试祷告，不过都是特

别功利性的求神保佑我考试顺利通过之类的。但学习依旧繁忙，生活同样艰苦。因此，我一直也没有

觉得祷告灵验过。接下来的一年我几乎没有再去过教会，不仅是因为学业的繁忙，也因为我还不能完

全去相信有这么一位真神存在。 


